

ABSTRAK

Abdul Wahid Romadhoni. 2018. *Manajemen Hubungan Madrasah dengan Masyarakat di Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 2 Model Banjarmasin.* Skripsi, Jurusan Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Dr. Fahmi Riady, S.Th.I., M.S.I., (II) Drs. H. Abdul Manaf, M.Pd

Kata kunci: Manajemen, Hubungan madrasah dengan masyarakat

Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana manajemen hubungan madrasah dengan masyarakat di Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 2 Model Banjarmasin.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), yaitu penelitian yang terjun kelapangan untuk menggali dan mengumpulkan sejumlah data yang diperlukan mengenai manajemen hubungan madrasah dengan masyarakat di Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 2 Model Banjarmasin yang meliputi tentang perencanaan (*planning*), pengorganisasian (*organizing*), pelaksanaan (*actuating*), pengendalian (*controlling*), dalam hubungan edukatif, kultural dan institusional, teknik-teknik manajemen hubungan madrasah dengan masyarakat serta faktor yang mempengaruhi manajemen hubungan madrasah dengan masyarakat di Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 2 Model Banjarmasin.

Subjek penelitian ini adalah wakil kepala madrasah bidang humas di Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 2 Model Banjarmasin dan staf tata usaha sebagai penunjang. Penelitian ini adalah merupakan penelitian deskriptif kualitatif. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini adalah pengamatan atau observasi, wawancara dan dokumentasi. Proses analisis data dimulai dengan menelaah seluruh data dari hasil observasi, wawancara dan dokumentasi yang berhubungan dengan manajemen hubungan madrasah dengan masyarakat. Setelah itu dilanjutkan dengan mengadakan reduksi data, penyajian data dan penarikan simpulan.

Hasil yang diperoleh dari penelitian ini menunjukkan bahwa manajemen hubungan madrasah dengan masyarakat di Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 2 Model Banjarmasin meliputi perencanaan (*planning*), pengorganisasian (*organizing*), pelaksanaan (*actuating*), dan pengendalian (*controlling*), dalam hubungan edukatif, kultural dan institusional. Segala sesuatu yang berhubungan dengan masyarakat dimanajemen terlebih dahulu dengan baik agar terjalin hubungan yang baik dengan masyarakat. Kepala madrasah, wakil kepala madrasah, staf TU serta para guru dan siswa sama-sama terlibat dalam membina hubungan baik antara madrasah dengan masyarakat.